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ガバナー公式訪問

会長｡幹事蝿議会画迄PC"毒亟瞳P亟強r

11 ： 30～12：20

東ロータリークラブの会長の清水恭一でございます。

本日は松前慾典ガバナー、石原稔久地区副枠事に御多

忙の中お越しいただき感謝申し上げます。

このガバナー公式訪問例会に先立ち、3クラブ会長幹

事懇談会がございました。松前ガバナーには本当に気さ

くに色々なお教えをいただき、ざっくばらんにお応えも

いただき、充実した懇談会でした。

当クラブも本年度のガバナー方針である「会員増強と

クラブの活性化｣を刺Iに､東クラブの持ち味を生かそう、

という考えで活動を続けてまいります｡御承知のように

当クラブは来年度ガバナーを誰出することになってお

ります。

ガバナー事務所も決まり7月よりその準備に入ってお

ります。千田ガバナーエレクトを支える、柳陣幸輝地

区幹事、続いて本多満筆頭地区副紳事を御紹介しま

す。

本日は池森会長を始め千種クラブの方々の合|司例会

の設営に感謝申し_l二げます。来年の1 . M.更に千田ガ

バナー年度の地区協識会も千種クラブにご担当いただ

き、心より感謝IIﾖし_|二げます。

最後に松前ガバナーに於かれましてはまだまだ公式

訪|淵が続くと思います。

御健勝を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。
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第2760地区

◆出席報告

会員

出席率

前々回

松前憲典ガバナー

石原稔久地区副幹ｴ'1

42（34）名 出席25名

7353％

8／9 （修正出〃i';率) 96. 97%
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会長壼壹マ騰編爾能で、優しいクラブ箔動を|昌詣して』 ｵ舗螂溌押鮎紙を仙|剛しております‘



’池森由幸会長挨拶山田敏雄名古屋昭和RC会長挨拶
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本日は、松前憩典ガバナー、石原稔久地区副幹事のガ
バナー公式訪問にあたり、清水恭一会長をはじめとする

名古睦東RCの皆様、山田敏雄会長をはじめとする名古
屋昭和RCの皆様と合同例会を開催させていただきまし

た。両クラブの会員諸子にはご参集下さいましてありが
とうございました。

名古屋千種ロータリークラブ会員一同、心より歓迎申

し上げます。

また、今期名古屋千種ロータリークラブ会長として、

各クラブの鎌々たる諸先輩の前でご挨拶を申し上げる
ことになりましたことは、身に余る光栄に存じます。

本日は、松前ガバナーにおかれては、事前にRIおよ
び地区の方針について大変分かりやすくお話されてい

るDVDをご送付下さっています。後ほど、映像ととも

に皆様に熱くお心の内をお聞かせくださることと思い
ます。

今日は、今後のクラブ運営に向けましても、また、各

会員諸氏にとりましても、有意義な例会になることと期
待しております。

どうぞ、充分にご指導くださいますようによろしくお
願い申し上げます。

本日は、松前ガバナーをお迎えしての合同例会でござ

います。松前ガバナーのお元気な姿を見てほっとしてお
ります。例会前の会長幹事懇談会におきましては、和気
藷々のうちにご指導を賜りました。また本日は、千種ク

ラブ様にはホストクラブとして会場設営等、ご尽力をい
ただきました。感謝申し上げます。

本年度、昭和クラブはお陰さまで20周年という節目
の年を迎えることができました。そして、20周年の式典
を来年の5月14日に予定して準備を進めておりました。
しかし、 3月の東日本の大震災に遭遇しまして、クラ

ブとして何か出来ないだろうかと準備委員会で話し合

い、クラブの皆さんの合意を得まして日本赤十字社へ義
援金として300万円を寄付しました。
そのような次第で、本来ですと皆様をお招きして20

周年の記念式典を開催するところでありますが、内輪だ
けのささやかな記念式典とさせていただきますことを
ご了承いただきたいと思っているところであります。
昭和RCでは創立20周年の節目の年でもあり、 もう

一度クラブを活性化させていきたいということで、本年
度のクラブテーマを「参加してロータリーを楽しもう

(Joinus I EIUoyRotary)｣とさせていただきました。ま
た、テーマカラーはオレンジ色としました。オレンジ色
のメッセージは、友情、社交的、ぬくもり、といった意

味を持っているそうです。本年度、昭和RCはこのテー
マの下に頑張っていく所存であります。

その活動の一環として9月12日と23日、社会奉仕委
員会が中心となって「自転車の安全運転フォーラム」を
開催します｡12日は八事の交差点で自転車の事故防止の
チラシの配布。また23日には中部日本自動車学校で、

本日ご出席のカルマノ先生にもパネラーとしてご参加
いただき、パネルディスカッションを行い、その後スタ
ントマンによる自転車の交通事故の再現をしていただ

きます。是非、皆様にもご参加をお願いしたいと思いま
す。

この一年、皆さんにご協力していただくことが多々あ
るかもしれませんが、よろしくお願いいたします。
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す。ショッピングエリアへは簡単に足を運べる上、空港

や鉄道駅もホテルから数分の距離にあります。また、
1,000人もの収容可能な会議室を持つすばらしいホテル

でありました。

もとよりこの国際協議会は、世界のガバナーエレクト

が一堂に会して、ガバナー年度に向けての準備のため多

くの情報を学び、意欲を喚起するための研修でありま

す。この研修をもってロータリーの奥義を学び、組織の

国際性を体験し、ロータリーの「超我の奉仕」の理想の

実践への挑戦をしていく心構えをつくるのが大きな目

的であります。会議における席はすべて指定席でありま

した。また、会場には「SAA」と記された腕章をつけ

た会場監督が巡回してチェックをしており、欠席者に厳

しい対応をしている様子がうかがえました。

日本から本会議に出席したガバナーエレクトは33名

で、本会議の後、RI中村研修リーダーのもとグループ

討論会が実施され､本会議で話し合われた概念について

更に深く検討し、地区ロータリアンのための奉仕する心

構えを学び、さらには2011-12年度のロータリーの目標

を達成するための準備について熱い討論が実施されま

した。

ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)方式で研

修を受けました。この研修方法は講演を聞くだけでな

く、質問に答えて、自分自身の考え方、意見を述べると

いう研修方法であります。

世界中のロータリーから集まったロータリアン夫妻

との親交が深められ、生涯忘れられない友情を培い、ロ

ータリーの奉仕活動の更なる原動力となりました。
写真は、各国のロータリアンの交歓会のスナップで

す。 国際祭りの夕べは研修中の緊張感を和らげ、親睦

を図るために開催され、自国の文化芸能を紹介する形の

もので、ガバナーエレクトとその配偶者達が練習を積ん

だ小喜劇や舞踊、合唱などを各国の民族衣装に身を包み

工夫を凝らし、毎年華やかに開催されています。不肖松

前もはかま姿で会場へ入場させていただき

ロータリーに変革の時が参りました。日本のロータリ

ーのみに非ず、世界のロータリーに共通の状況でもあり

ます。日本のロータリーにおいて、会員の減少の傾向が

続いております｡これらに対し､Rlでは新長期計画(2010

-2013年度）を更に一歩進め、世界の各クラブが積極的

に活用してほしいと要望しております。これを戦略的計

画とも呼んでおり、五つの中核となる価値観の奉仕、親

睦、多様性、高潔性、 リーダーシップをもって奉仕組織

としての確立を一層高めようというものです。新Rl長

期計画は3本の柱(①クラブのサポートと強化②人道的
奉仕の重点化と増加③公共イメージの認知度の向上）が

中心となっており、会員組織や奉仕活動などあらゆる面

で多様性を尊重しています。

RI理事経験者と現在の理事お二人の談話を簡単にこ

紹介します。黒田正宏RI理事(2009～2011)は「皆様

の地区で日本の伝統的文化に合うようクラブで検討し、

厳しい変革の時代を乗り切っていただきたい。まず会員

増強をはじめとして頑張ってください」と強く要望して

おり、 「新RI長期計画とロータリー財団の未来の夢計

画の実践年度である」と述べられております。一方、近

藤雅臣Rl理事(2010～12)は「新時代の幕開けに」と

題して、「世界的視野でロータリーを発展させよう。2010

~13年度の長期計画の実践は､クラブの活性化が重要で
あり、活性化こそがロータリー発展の大きな原動力であ

講話｜松前憲典カバナー ’
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皆さん、こんにちは。本日は、ガバナー公式訪問させ

ていただきました。多数の皆様の御出席をいただき、厚

く御礼申し上げます。

7月から新年度がスタートいたしまして、今日は5回

目のガバナー公式訪問でございます。先程、 3ロータリ

ークラブの会長、幹事さん、親しく懇談をさせていただ

きました。

名古屋昭和ロータリークラブは会員数が47名で、20

周年を迎えられ、着々と発展しつつあります。また、名

古屋東ロータリークラブは会員数90名、すばらしいク

ラブで、ガバナーエレクト千田さんを初め立派な方がた

くさんおみえになります｡名古屋千種ロータリークラブ

は、会長方針として「持続可能で優しいクラブ活動を目

指して頑張る」とおっしゃってみえました。会員数は42

名でございまして、女性会員が3名おみえになるようで

ございます。名古屋東ロータリークラブを中心に、名古
屋千種ロータリークラブ、そして名古屋昭和ロータリー

クラブが、できたら50名前後の会員数になるまでひと

つ頑張っていただきたいとお願いを申し上げました。

御承知のように、地区テーマとして、 「会員増強とク

ラブの活性化」を掲げさせていただいております。2760

地区は5,000名の会員の突破を念願いたしておりますの

で、どうぞよろしく御支援のほどお願いをいたします。

今日は、DVDを使ってロータリーの現況とガバナ

ーの方針を報告させていただきます。よろしくお願いい

たします。

[DVD上映］
改めまして、皆さんこんにちは。ロータリアンの皆様

には、日ごろよりロータリー活動に御尽力をいただき厚

く御礼申し上げます。

さて、私は、本年1月17日から1週間、アメリカ．

サンディエゴにおいて開催されたガバナー就任のため

の研修会である国際協議会に出席して研修を受けてま

いりました。写真は、その会場となったサンディエゴ、

マンチェスターグランドハイアットでございます。

多くの皆さんは御存じと思いますが、サンディエゴは

ロサンゼルスより南に200kmに位置するところで、ま

ことに風光明媚なところであります。また、世界三大港

と言われているサンディエゴには軍港と飛行場があり、

軍の桟橋には有名な航空母艦「ミッドウェイ」が全長

296mという巨大な船体を見せておりました。遠く昭和

19年、私は当時13歳でしたが、 ミッドウェイ艦船に思

いをはせておりました。国際協議場となったマンチェス

ターグランドハイアットは、サンデイエゴ湾の美しいウ

ォーターフロントに望み、町の中心に近い高級ホテルで



る」と述べられております。

2012～13年度のRl会長に2770地区(埼玉県八潮RC)

田中作次氏が就任されることとなりました。日本から三

人目のRl会長の誕生に心よりお祝いを申し上げます。

たゆまぬ努力精進の結果であり、新興国に対する数多く

の支援活動も実践されております。田中氏は温厚で誠実

な方であり、 「挑戦」が最も大切な言葉だと仰っていま

す。

ロータリー財団未来の夢計画について2760地区では

田嶋年度よりパイロット地区としての事業が始まり、新

地区補助金やグローバル補助金いずれも各クラブより

の申請が提出され、順調に試行されております。我が地

区は日本の模範的地区といわれ、これも各クラブ皆様方

の奉仕活動に対する熱意の賜物でございます｡是非とも

実りある活動となりますことを切望いたします。

今年度のRlテーマは「こころの中を見つめよう博愛

を広げるために」とカルヤン・パネルジー会長が発表さ

れました。パネルジー会長は「自分を見つめなおす」と

題して感銘深い、素晴らしいスピーチをされました。自

らを発見し、潜在的な力を引き出し、迷わずひるむこと

なく、出でて奉仕し、世界に博愛を広げて下さい。さら

に3つの強調事項として「家族」 ・ 「継続」 ・ 「変化」

を挙げられています｡世界が望んでいる変化にまず私た

ち自身が対応し、平和を望むなら、家庭や地域社会に平

和をもたらすことから始めようということです。私たち

はロータリーを通じて世界を変えたいと望んでいます。

平和にあふれた世界をつくり、明るい未来を創造してゆ

きましょうと唱えられました。

今年度の地区テーマは会員増強とクラブの活性化で

す。会員増強はロータリーの組織を強化し、奉仕活動の

活発化を計るために肝要であります。昨今の経済情勢の

中、会員の減少が大きな課題でございますが、国内最多

会員を擁する2760地区は今後もリーダー的存在として

活動するためにも、会員数5000名以上になるよう、皆

様のお力に頼る他には御座いません。この目標達成のた

めに4つの項目（①退会防止②女性会員と若手会員の

増強③30名以下のクラブ会員の増強④クラブ会員の多

様性）を実践してください。ロータリーの第一標語であ

る「超我の奉仕」でこのロータリーを発展させてゆこう

ではありませんか。

2011～2012年度地区方針サブタイトルは｢社会に貢献

する」 「ゆったりとおおらかに生きる」です。私はアー

サー・シェルドンの「奉仕する、サービス」という言葉
を「社会に貢献する」と訳したいと云われた田'鳴直前ガ

バナーのお考えに同調します。人生の晩年は人生の指針

を見つけ、社会に貢献することが大切です。私は老子の

説く「ゆったりとおおらかに生きる」を究極の人生論と

考えております。 「老子道徳説」とも呼ばれている四つ

の生き方の内、 「貢献の徳をもって生きなさい」という

教えに注目します。人生最初の30年間（第一期）は11自

分探しの時代11次の30年間（第二期）は''自己実現の時
代''、そして晩年の30年間（第三期）は'社会貢献の時代

側として生きると云うものです。古典から人生の指針を

見つけることを新しい目標としてみるのもさっと楽し

いと思います。21世紀は「心の世紀」といわれます。美

しい花を咲かせるには、丹念に水をやらなければなりま

せん。同じように人生に美しい花を咲かせるには自分を

丹念に磨く必要があります。ロータリーはそれを可能に

するところです。 「入りて学び、出ては奉仕せよ」とあ

りますが、人生に一輪の花を咲かせて、人生の目的を達

成いたしたいものです。

。■ 3■

◆8月理事役員会議題 （8/9）

1）ガバナーノミニー指名候補、今期推薦はしない。

2）同好会の通帳等、同好会幹事が管理をする。

3）会員増強をする件。

特別委員会を設け積極的に取り組む

4）指名委員会開催の報告。

10月4日 （火）例会終了後

5) 1M実行副委員長は三好親・伊藤健文君に決定。

6）創立30周年実行副委員長は佐久間良治・吉田玄君

に決定

7）職業奉仕委員会活動、 10月4日（火）優良従業員
表彰開催。
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RI第2760地区ガバナー松前憲典君

地区副幹事 石原稔久君

ガバナー公式訪問でお邪魔して

名古屋東RC 会長 清水恭一君

幹事 佐治勝君

名古屋昭和RC 会長 山田敏雄君

幹事 小坂達也君

本日はお世話になります

池森由幸

松前ガバナー・石原地区副幹事本日はよろしくご指

導下さい東RC･昭和RCの皆様ごゆっくりお過ごし

下さい

渡邊源市

ガバナー公式訪問のホストを努めさせて頂く機会を

お与え頂きありがとうございます

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

伊藤健文 加藤重雄 川端 圭

喜多康夫 小林英毅 宮尾紘司

三好 親 佐久間良治 鈴木聖三

竹内克豊 竹内眞三 谷口 優

和田正敏 山本眞輔 吉田節美

ガバナーをお迎えして公式訪問です

鈴木理之

夫人誕生日祝い

67， 000円
、 一〆－－－－■一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一■■■一一一一＝■一

’
次回例会平成23年9月13日 （火）

友愛の日
4階栄の間”


